



TRASCENDIÓ

Que mientras todas las fuerzas políticas involucradas en el estira y afloja de la reforma electoral dan sus versiones de cómo está transcurriendo la negociación para sacar el proyecto adelante, este martes al mediodía los líderes del Partido Verde y el PT estarán de visita en la sede de la Secretaría de Gobernación para, por enésima vez, intentar llegar a un acuerdo que les permita empujar todos juntos el proyecto que quiere presentar la presidenta **Claudia Sheinbaum**, eso sí, sin afectar los intereses económicos de los aliados.

Que dicen los enterados que no se ha avanzado porque si bien, como planteó el coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, **Ricardo Monreal**, ya es tema cerrado el número de plurinominales, que todo indica se quedará en 200, donde hay inconformidad ahora es en la forma en que se plantea renovar la elección de ese grupo, que históricamente ha

llevado una alineación de élite con aquellos personajes favoritos de los partidos que no hacen campaña y se benefician del voto de sus compañeros, no pocas veces parientes o colaboradores cercanos. Aver.

Que la presidenta **Claudia Sheinbaum** puso en su justa dimensión a legisladores republicanos de EU que pretendían entrevistarse con ella. Resulta que **Carlos A. Giménez**, uno de los más críticos con el envío de petróleo a Cuba, y su colega **Michael McCaul** vinieron con toda la intención de ser recibidos por la mandataria, sin una cita de por medio, por lo que fueron remitidos a la SRE, que encabeza **Juan Ramón de la Fuente**, donde sostuvieron una reunión en la que estuvo presente la diputada panista **Kenia López Rabadán**.

Que la tos ferina comienza a perfilarse como un problema sanitario grave, justo en medio del brote de sarampión que mantiene en alerta a las autoridades de salud. Según fuentes médicas y epidemiológicas, los casos están aumentando sin el mismo nivel de visibilidad pública, a pesar de que se trata de una enfermedad potencialmente mortal, sobre todo en niños menores de un año, así como en personas no vacunadas o con esquemas incompletos. ■